

Fest der Radtourenfahrer mit Bezirkssiegerehrung 2017 in der Bürgerhalle Müntz

Das 2. Fest der Radtourenfahrer mit Sportlerehrungen war auch in diesem Jahr wieder ein voller Erfolg. Die Stadthalle Müntz ist der ideale Austragungsort.

Zahlreiche Radler/innen nahmen gerne an der Veranstaltung teil, viele fleißige Hobbybäcker brachten Kuchen mit und zahlreiche freiwillige Helfer trugen zum leiblichen Wohl und damit zum Gelingen bei.

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön für das Engagement; insbesondere an die tolle Koordination, organisatorische Leitung und Moderation durch Fred Oellers.

Nachdem der Bürgermeister der Stadt Titz einleitende Worte sprach, eröffnete Fred das Event vor den eigentlichen Ehrungen mit einer Darbietung des Tanznachwuchses vom TV Malefinkbach.



tolle Darbietung !



**Ehrungen einiger Noppis
durch den Bürgermeister
und Fred**



Eine Pracht von durch Noppis erradelten Pokalen

Hier die Ehrungen der 21 Noppis im Einzelnen:

Damen Ü 55:

Von 9 Platzierten belegte Brigitte Doetz Platz 5 mit 110 Punkten und Marie Wolters-Römer mit 74 Punkten Platz 8

1. Damenmannschaft:

Unsere Damenmannschaft belegte bei 4 gemeldeten Mannschaften Platz 3 und 98 Punkten mit den Fahrerinnen Bleilevens Marianne, Doetz Brigitte, Hansen Verena und Wolters-Römer Maria.

Herren Ü 55:

Von 22 Platzierten belegte Hans Häuser Platz 4 mit 208 Punkten und Rainer Albrecht Platz 14 mit 143 Punkten.

1. Herrenmannschaft:

Von 6 Mannschaften belegte die Riege mit Albrecht Rainer, Hansen Winfried, Häuser Hans, Houben Wolfgang, Mallmann Jürgen und Papke Jochen mit 183 Punkten Platz 4

2. Herrenmannschaft:

mit Artz Martin, Brause Bernd, Czickanowski Anton, Jahr Harald, Krings Johannes und Lukomski Pascal konnte Platz 6 mit 77 Punkten belegt werden.

Gemischte Mannschaften:

Drei gemischte Mannschaften wurden dem Bezirk gemeldet.

Der RC 09 belegte Platz 3 mit 46 Punkten und den Fahrern/innen: Schickel Annette, Pavlovic Renate, Krings Marie Luise, Hinz Dieter und Moonen Jozef.

RTF Bezirkspokal:

Von 12 Mannschaften belegte der RC 09 Platz 5 mit 648 Punkten.

Alles in allem ein guter Erfolg, der in 2018 konstant bleiben möge oder sich steigert!!

Ein Dank an alle aktiven Noppis, die zu dem Erfolg beigetragen haben mit der Bitte, im kommenden Jahr wieder eifrig mitzuradeln und die Geselligkeit sowie die Kameradschaft zu pflegen!

